

スポーツ推進委員だより

Vo.6



ボッチャ、子育て、農業も！

パリのパラリンピックでは、日本のボッチャチームは銅メダル2個獲得と大活躍でした。今回は、日進市で農業を営みながら、ボッチャで世界に挑戦し続ける岩井まゆみ選手にお話を伺いました。

ボッチャの魅力は、障害ある無し関わらず、小さな子どもからお年寄りまで楽しめる競技です。

試合では、時間管理と戦術が重要です。ボールも規定があるものの、微妙に重さが異なるもの、表面のツルツル、ざらざらしたものなど。競技場の床に合わせて、マイボールを選ぶ必要があります。ペア競技では、パートナーの球質も把握し、1ミリを争う競技なので、その洞察力が試合の勝敗に大きく影響します。

また車いすアスリートは、飛行機での移動の際、スタッフ共々とても苦労されていると聞きました。もっとパラスポーツへの支援が増えるといいなと思います！

日本ボッチャ協会強化指定選手

岩井 まゆみ 選手

- ・第25回日本ボッチャ選手権大会1位
- ・2024台北ワールドボッチャカップペア銅メダル
- ・日進市在住、農業に取組み、食育ソムリエとしても活躍中



ボッチャ以外にも、作物を納める農業のプロです！作る喜び、食べる喜びを感じることが出来、珍しい品種の野菜を育てるのが楽しいと話されていました。まゆみさんの作る野菜が大好きなお子様と一緒に、終始和やかなインタビューでした。

ピックルボール

を体験しませんか♪

総合運動公園フェスティバル

10月5日（土）9:00～12:00

日進市総合運動公園 テニスコート

ラリー体験や簡単なゲーム体験・的入れショット体験など楽しいイベントとなっています♪
入場無料！ぜひご参加下さい！

総合運動公園内、他にも多数イベントあり♪



8月16日(土)ピックルボール体験会開催しました！事前申込み制にて21名の方が参加され、初めての方ばかりでしたが、試合形式などで楽しんでいただけました♪

1月にも開催予定♪お楽しみに！

日進市HPにて、日進市スポーツ推進委員の詳細や過去のスポーツ推進委員だよりも確認できます♪



@NISSHIN_SP2023

インスタで情報配信しています♪

ぜひフォローをお願いします！